



録筋の独立実演が新しく始められた。一輪車を使つてのゲートにつりて、特別に注意して仲間の感想を聞いてまわったわけではなくのが耳にし、因にとまつたことを報告してあきたい。

一輪車を使ってのゲーム、私は自分は見ていて、中々力が入った。そして色々な仲間が入った。ある仲間は途中の障害を全く身体を逃がして通りぬけた。これは実務的には正解だが、ゲームとしては違反——ことも改めてわかつた。見こりの仲間の大多数からも、妙な感覚を持つておがえられたと思う。しかし、中には面白くなかった仲間もいるようだつた。

舞踏の前のゴザに座つて見ていた六十歳近くの仲間は、なんでも、あんな等級をつけるのうなことをする人や、とアツクサダメー

句を聞いた。

それを聞いた、周りに座つてア、ええかたりか、ゲームやからいこなしてはた。

ゲームと「うものが優劣をきらうものであるがま」、年

うものであるがま」、年

かと思ひうる。

まだ体力た自身があつたり、大人な一輪車操し簡単たできがい」と思ふ。

本当に、金にはいろんな仲間

さうと、金裕を操作して見る仲間は、ゲームとして樂しかめたの

かしながら、外から見ると、どうも、金裕が金に付いたの

たとえば、南達の飯場建設反対運動が、金の仲間のすべてを

なにをするかから連中としで差別していふことを見ててもめ

て金の仲間のすばつを

のまわりで見つづけていたし、

金の仲間のすばつを

のせて、ゲームを坂を下り、

えて進去こり、土方稼業につきもの仕事ぶりといつて金の仲間もけつこういた二事でモウ

一を借りて、結果を説いてくる

仲間もけつこういた二事でモウ

がふふうに、祭りの儀式として、

なごと悪たこをつけていふことを見た。

本当に、金にはいろんな仲間

がい」と思ふ。

しかしながら、外から見ると、どうも、金裕が金に付いたの

たとえば、南達の飯場建設反対運動が、金の仲間のすばつを

なにをするかから連中としで差別していふことを見ててもめ

て金の仲間のすばつを

のせて、ゲームを坂を下り、

えて進去こり、土方稼業につきもの仕事ぶりといつて金の仲間もけつこういた二事でモウ

一を借りて、結果を説いてくる

仲間もけつこういた二事でモウ

がふふうに、祭りの儀式として、

がふふうに、祭りの儀式として、